

1982

1982 Morschen, 2. September
Einweihung des Herrenhauses
als Rathaus

Das Herrenhaus wird zum Rathaus der Gemeinde Morschen.

Nach einer spektakulären Ver-
schenkungsaktion war das Kloster
fünf Jahre, von 1980 bis 1985, in
Privatbesitz einer Immobiliengesellschaft, die hier ein Seniorenstift
einrichten wollte.

Just zu dieser Zeit wurden Zu-
schüsse von Bund und Land in Hö-
he von 400000,- DM für die Sanie-

rung Haydaus bewilligt. Da diese
Beihilfen den privaten Eigentü-
mern nicht gewährt werden konn-
ten, mußte die Gemeinde handeln.
Im Frühjahr 1980 beschloß die Ge-
meindevertretung deshalb die Sa-
nierung des Herrenhauses zum Rat-
haus der Gemeinde Morschen.

Nach mehr als zwei Jahren der Sa-

nierung und denkmalschonenden
Aus- und Umbaus mit dem Einsatz
von nur 160000,- DM gemeind-
licher Eigenmittel konnte das
„neue“ Rathaus dann am 2. Sep-
tember 1982 seiner neuen Bestim-
mung übergeben werden.

